

Kapolres Purwakarta Sampaikan Imbauan Kepada Masyarakat Jelang Malam Pergantian Tahun

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.NETWORKS.CO.ID

Jan 2, 2025 - 06:13



PURWAKARTA - Polres Purwakarta mengimbau masyarakat untuk merayakan malam tahun baru dengan cara yang aman dan tidak mengganggu ketertiban umum.

Hal ini disampaikan Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) saat malam tahun baru 2025.

"Mari kita sambut tahun baru ini dengan penuh keamanan, kedamaian, dan kondusifitas di Kabupaten Purwakarta," ungkap Kapolres, saat ditemui Di Mapolres Purwakarta, Pada Selasa, 31 Desember 2024.

Lilik mengimbau masyarakat untuk menyambut tahun baru 2025 dengan beribadah dan kegiatan positif bersama keluarga.

"Tahun baru 2025 ini bertepatan dengan 1 Rajab, maka dari itu mari kita hindari perbuatan-perbuatan maksiat dan maupun yang melanggar hukum," Kata Lilik.

Kapolres juga mengimbau masyarakat untuk tidak melakukan konvoi kendaraan dengan menggunakan knalpot racing ataupun melakukan aksi balap liar, dilarang melakukan pesta miras dan narkoba serta hindari penggunaan petasan karena berbahaya bagi keselamatan diri sendiri dan orang lain.

"Kami juga sampaikan imbauan yang berisi sejumlah poin penting di media sosial. Hal terus dilakukan memastikan perayaan tahun baru berlangsung aman dan kondusif serta mencegah tindakan yang dapat mengganggu ketertiban umum atau membahayakan masyarakat," ucapnya.

Kapolres mengajak masyarakat untuk merayakan malam pergantian tahun dengan kegiatan zikir dan doa bersama sebagai bentuk refleksi dan harapan untuk tahun yang lebih baik serta bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polres Purwakarta.

Lilik juga mengapresiasi dukungan dari seluruh masyarakat Kabupaten Purwakarta yang telah berkomitmen menjaga keamanan dan perdamaian selama ini.

"Kami berharap perayaan malam tahun baru kali ini dapat menjadi momentum kebersamaan dan keharmonisan. Imbauan ini diharapkan dapat dipatuhi demi menjaga dan keamanan bersama selama perayaan tahun baru 2025," ungkap AKBP Lilik Ardiansyah.